
 

Die Vorsitzende erteilt Frau Erdmann das Wort. 

 

Frau Erdmann stellt in Aussicht, die Übersicht, die jeweils Grundlage für ihre Berichterstattung 

im Ausschuss ist, zukünftig als Tischvorlage vorzulegen. Sie könne auf Wunsch auch als Anlage 

zur Niederschrift genommen werden. 

 

Nach Bericht von Frau Erdmann stünden 223 Ü 3-Anmeldungen auf der Liste und 121  

U 3-Anmeldungen. 

Über 200 Familien stünden schon länger als ein Jahr auf der Anmeldeliste.  

 

Sie freue sich, dass heute 10 weitere Plätze auf den Weg gebracht worden seien und berichtet, 

dass für die nächste Gremienfolge zwei Vorlagen betreffend die Einrichtung von 4 bzw. 6 

Gruppen vorgesehen seien, was sehr erfreulich sei. 

 

Anschließend besteht Gelegenheit für Anregungen und Fragen. 

 

Herr Delfs erkundigt sich nach dem Sachstand betreffend die AWO-Einrichtung im Fuhrkamp 

und Frau Erdmann antwortet, dass an einer endgültigen Lösung gearbeitet werde. Die derzeit 

genutzten Container seien besser als gar keine Räumlichkeiten. Es gebe noch Detailfragen zu 

klären. 

 

Herr Stadtrat Hillgruber ergänzt, dass auch das komplexe Thema Erbbaurecht eine Rolle spiele, 

es schon ein Mal eine große Runde mit Beteiligten auch des AWO-Stadtverbands gegeben 

hätte, die möglichst bald wieder zusammenkommen sollte. 
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